Report Yakumo



○○○に俺(私) はなる! 特別授業 [ONE PIECEの時間] が 実施されました

9月29日、町と連携包括協定を締結している日本生命保険相互会社が落部小学校を訪れ、人気漫画「ONE PIECE」を題材にした特別授業が行われました。この授業では、児童たちが将来の夢を考える機会として漫画の主人公が「海賊王」という夢に向かって仲間とともに成長していく姿に重ねながら、自分の好きなことや得意なことを付箋に書き出し、夢を具体化していきました。授業の最後には、各自の夢をモチーフとした海賊旗が描かれ、児童たちは楽しそうに授業を受けていました。

さらに、この授業に加えて、町内の各小学校には 保険のしくみを楽しく学べる「うんこ保険ドリル」 も贈呈されました。





秋の交通安全運動 「旗の波作戦」を実施しました

9月30日、八雲町交通安全運動推進委員会が主催する「旗の波作戦」が国道5号線沿道で行われました。

この取り組みは、交通安全の啓発と死亡交通事故 防止を目的に、継続的に実施されています。今回も 多くの参加者で実施されました。

さらに、今回の「旗の波作戦」に併せ、生活道路での車両速度抑制の一例として「可搬型ハンプ」の体験会も行われました。この取り組みにより、地域内での事故防止策が紹介され、参加者から多くの関心が寄せられました。





北海道高速自動車国道事故等対策訓練が実施されました

10月9日、道央自動車道八雲インターチェンジ駐車場にて「令和6年度北海道高速自動車国道事故対策等訓練」が実施されました。

この訓練は、全国消防長会北海道支部の事業として、高速道路上での多重衝突事故を想定し、実際の事故現場でより迅速かつ的確な対応を目指すことを目的に、毎年、全道各地で実施されています。今回の訓練では、八雲国縫間下り車線で発生した交通事故を想定し、消防本部、総合病院、役場をはじめとする関係機関が参加しました。

複数の負傷者が発生する事故において、消防や医療機関との連携など、実践的な環境で体験できたこの訓練の経験は貴重なものとなりました。





実りの秋と収穫の秋に大賑わい! 第29回熊石産業まつり

10月12日、熊石漁港ふれあい広場にて、第29回熊石産業まつり(同実行委員会主催)が開催されました。澄みきった青空の下、旬を迎えた秋の味覚を楽しみに多くの来場者で賑わいました。

会場では、鮭鍋やチャンチャン焼きが無料で振る 舞われたほか、ビンゴ抽選会や「鮭すくい大会」な どの催しが行われ、来場者は実りの秋を存分に楽し んでいました。

